

quelles études on peut dire qu'un enfant sait suffisamment le latin et le grec. C'est ce que nous proposons de développer dans un ouvrage spécial où nous traiterons : 1^o des professeurs, 2^o des élèves, 3^o des études elles-mêmes, 4^o du temps à consacrer à chacune d'elles. Nous nous proposons aussi de dire un mot de la littérature canadienne, et nous serons heureux si nous pouvons contribuer à faire connaître en France des écrivains et des savants, qui sont appelés, nous en sommes convaincu, à illustrer leur pays.

